



# Ofenfrischer Genuss vom Niederrhein seit 1852

Seit 150 Jahren steht die traditionelle Landbäckerei Stinges für ofenfrisches Landbrot mit vollmundigem Geschmack. Das Familienunternehmen befindet sich bereits in der fünften Generation und wird seit 1988 von den Bäckerbrüdern Willi Alexander und Leo Stinges geleitet. Für die Bäcker- und Konditormeister aus Brüggen-Lüttelbracht und die rund 750 Mitar-

beiter (inklusive 45 Auszubildenden) ist es wichtig, nur die besten, vorwiegend regionale Zutaten zu verwenden: „Das hat sich in den letzten 150 Jahren nicht geändert“, sagt Leo Stinges. Bereits im Jahr 1852 legte Ur-Ur-Großvater Leopold Stinges den Grundstein für die Landbäckerei Stinges. Seit 1962 firmiert die ehemalige „Schankwirtschaft und Bäcke-

rei“ offiziell als Landbäckerei Stinges.

Mit derzeit rund 100 Bäckerei-Filialen in den Einzugsgebieten Viersen-Grenzland, Großraum Mönchengladbach, Kreis Heinsberg, Kreis Neuss und Kreis Kleve zählt das Traditionsunternehmen zu den wichtigsten Arbeitgebern am linken Niederrhein.

Foto: Landbäckerei Stinges